

お元気ですか

南 恵子

です

ニュースを読んでご意見をお寄せ下さい。

区議会議員

南 恵子

TEL 3790-1523



発行責任者 日本共産党品川区議会議員 南 恵子 八潮5-12-65-503

メールアドレス minami@jcp-shinagawa.com

「幼稚園より保育所」 選択は品川でも 保育園増設は急務

経済的理由など、フルタイムで働く母親がふえている状況はここ数年続き、保育園に入れない子ども「待機児問題」は社会問題になっています。東京新聞の記事（8月19日付）を読んで、品川の実態にも指摘が表れています。

東京新聞記事とは・

8月19日付けの東京新聞には、「東京都がまとめた2010年度の学校基本調査によると、都内の幼稚園在園者数は減少し、保育所に入所できない待機児数は増えている」と対照的に事態になっていることとを報道。また、国や自治体の子ども施策がこそだて世帯の働き方の変化に追いついていないと指摘しています。

品川区の現状は・

品川区の現状が気になり調べてみました。

そこで、東京新聞の調査と同じ年度（06年以降の5年間）で見ると、幼稚園児も保育園児も減少ではなく増加していることがわかりました。しかし、増加の状況は明らかに違いました。

幼稚園児（公私立38園）は

5年間で144人、3.5%増えただけに、保育園児（認可保育園、公私立50園）の増加は839人、16.8%も増えています。減少こそしていませんが、働きたいとして保育園を選ぶ家庭が増えていることは明らかです。

保育園入園の申し込み数も06年度は1212人でしたが10年度は1771人と560人も増えています。

保育園増設は急務

区は、子どもが増えるのは団塊世代ジュニアが出産時期にあること、こそだて世代の転入が増えていることを挙げ、一定期間過ぎるとまた減少するといひ、保育園をつくらうとしません。しかし、本当にそうでしょうか。働き始めた女性は、経済状況が良くなれば家庭に戻るでしょうか。保育園増設は欠かせません。

大井町西友前の駐輪場何とかして 無料貸し出し自転車の全区実施を

買い物に便利な自転車はエコな乗り物ですが、歩道に駐輪して歩道を占領する光景も珍しくありません。危険なことにもなります。先日、「大井町西友のバス停前の駐輪場で高齢者が危ない目にあった。改善が必要では」という声を聞きました。

自転車置き場の改善を

大井町駅東口にある西友前には買い物客が乗ってくる自転車置き場があります。

この自転車置き場と八潮パークタウン行きのバス停の間は歩道、バスを待つ人やスロープになっているのであふれる自転車で危険です。

先日高齢者がチョツとしたトラブルになって、自転車置き場として改善の必要があるのではないかという声がありました。

管理は品川都市整備 公社

きゅりあんを管理している品川都市整備公社の担当に電話して聞いてみました。現状について聞くと、最近また乱

れていると実感しているとのこと。月に一度メンテナンスス会議を開催していることや、一度整理をしたがまた乱雑になっていること、防止のためのロープやラックを西友で設置していることなど説明がありました。

本来なら、西友なり都市整備公社が日常的に安全管理をするのは当然です。通行者とのトラブルが発生しないようにしてほしいものです。

下の写真は、西友前の自転車置き場の写真です。利用者の利用するときのモラルは大前提ですが、きちんと置けるような仕組みにすることが、管理する上でまず大事でないでしょうか。



生活・雇用・子そだて・教育など何でもお気軽にご相談ください

連絡先

南恵子区議会議員

電話(3790)1523